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          Тема выпускной квалификационной работы: «Коррекция определения координаты точки взаимодействия ядер». Теоретическая часть данной работы посвящена истории развития слабого взаимодействия, а экспериментальная часть – поиску коэффициентов для линейной зависимости угла альфа от угла ϕ в отсутствие магнитного поля в дрейфовой камере. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ дрейфовой камеры в отсутствии магнитного поля. 2. Построение двумерного распределения α(ϕ). 3. Получение коэффициентов корректировки координаты точки взаимодействия. Данная работа выполнена на данных эксперимента PHENIX на коллайдере RHIC. Главным результатом работы является коррекция определения точки взаимодействия за счет внесения поправочных коэффициентов в распределение угла альфа от угла ϕ в отсутствие магнитного поля в дрейфовой камере.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Beam offset calibration of nuclear interaction”. The theoretical part of this work is devoted to the history of the development of weak interaction, and the experimental part is devoted to the search for coefficients for the linear dependence of the alpha angle on the angle ϕ in the absence of a magnetic field in the drift chamber. The tasks solved during research: 1. Analysis of the drift chamber in the absence of a magnetic field. 2. Construction of a two-dimensional distribution α(ϕ). 3. Getting coefficients for correcting the interaction point coordinates. This work is based on data from the PHENIX experiment at the RHIC Col-lider. The main result of this work is to correct the determination of the interaction point by adding correction coefficients to the distribution of the alpha angle from the ϕ angle in the absence of a magnetic field in the drift chamber.
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